

# Millán y Cuen pactaron para que gane Juan Ernesto: Merary

Ramón Beltrán  
@sabatza123

Con la jornada electoral cada vez más cerca, Merary Villegas Sánchez se muestra segura de que el triunfo lo obtendrá gracias al apoyo del pueblo organizado y cansado de promesas incumplidas.

En entrevista para EL DEBATE, la candidata a diputada federal por el séptimo distrito de la coalición Juntos Haremos Historia (Morena-PT-PES), sostuvo que con la ayuda de todos los que votan en el Distrito 07, el ganador se definirá entre ella y Juan Ernesto Millán Pietsch; aunque aseguró que Héctor Melesio Cuen Ojeda pactó con el exgobernador Juan S. Millán Lizárraga, para que su hijo gane los comicios del domingo 1 de julio.

“Ya pactaron en este distrito, decidieron no darle la contienda, no darle el pleito en este Distrito 07, y es por eso que el candidato del Frente (Por México al Frente), no se ve por ningún lado en este distrito”, aseveró.

## → Rival

A Juan Ernesto Millán lo calificó como el heredero de la corrupción, ya que es un personaje que creció en este ambiente. Mientras que Millán Lizárraga es el Carlos Salinas de Sinaloa, dijo la candidata de izquierda; sin embargo, a pesar del peso político y poderío que tiene, ella será quien gane la elección.

“Así lo reconocen, como el Salinas sinaloense, entonces va a ser un honor para nuestro proyecto vencerlo en este distrito”, explicó. Si bien reconoció que el candidato por la coalición

Todos por México cuenta con trayectoria política, esta se la debe a su padre, por lo que estos puestos no corresponden a méritos propios; y quien está operando en el Distrito 07 para el PRI, es Juan S. Millán.

El proyecto que ella encabeza, a Morena se le relaciona con la palabra cambio, honestidad, con Andrés Manuel López Obrador, el candidato a la Presidencia de México que encabeza las encuestas.

## → Qué viene

En el Distrito 07, adelantó la candidata, no solo se tendrá una diputada federal que conozca los problemas de la gente y que dé soluciones, sino que además, en la Presidencia de la República, los sinaloenses contarán con un amigo, con López Obrador, quien será el aliado fundamental del pueblo de Sinaloa y del electorado del distrito séptimo, que ella representará a partir del 1 de septiembre entrante.

Durante sus recorridos de campaña, el clamor de la gente es por el incumplimiento de parte de quienes cada tres años acuden a pedir el voto, y que no regresan ni hacen algo para mejorar el distrito que representan. A esto, dice Villegas Sánchez, se le tiene que sumar que el ciudadano no cree en la palabra de los priistas, y por ende en el partido mismo, por lo que afirma que ese sentir se verá reflejado en los comicios del 1 de julio.

Merary Villegas se comprometió a cumplir cada una de las promesas que realice en campaña, pero además, pidió a los votantes brindarle la oportunidad de demostrar que no



«Más que los números y sondeos que andan por ahí, que nos posicionan en primer lugar, la gente nos hace sentir que nuestro proyecto va arriba»

## EL PERFIL

**Profesión:** Licenciada en Enfermería por la UAS.  
- Técnica en Informática por el Conalep.

**Trayectoria:** Militante de Morena desde el 2014. En el partido ha realizado brigadas informativas sobre temas de interés público.  
- Desde el 1 de octubre de 2016 es diputada local por representación proporcional.

La candidata de la coalición Juntos Haremos Historia aseguró que el pueblo espera un cambio, y Morena es la esperanza de México

Con todo y esto, Villegas Sánchez confía que con la ayuda de la población organizada obtendrá el triunfo el 1 de julio

